

Tres positivos en el equipo de gobierno de la Politècnica - Las Provincias - 16/09/2020

Tres positivos en el equipo de gobierno de la Politècnica

Los afectados detectados la semana pasada son asintomáticos y se está a la espera de los resultados de más pruebas PCR a sus contactos

J. BATISTA

VALENCIA. El nuevo curso ha empezado con sobresaltos en el Rectorado de la Universitat Politècnica de València, después de que hayan trascendido tres contagios en el equipo de gobierno del rector, Francisco Mora.

Tal y como han explicado fuentes de la institución, los positivos se confirmaron la semana pasada. A falta del correspondiente estudio epidemiológico, que permita establecer la trazabilidad de la transmisión, se sospecha que el origen está en un familiar de uno de los positivos. Así, aunque no han trascendido ni los nombres ni los cargos de las perso-

nas afectadas, cabe recordar que el equipo de gobierno está conformado por el rector, los vicerrectores, el secretario y el gerente de la universidad. De hecho, se desconoce si uno de los positivos es el rector de la institución.

En cualquier caso, las mismas fuentes explicaron a LAS PROVINCIAS que los tres afectados se encuentran asintomáticos y realizando el correspondiente confinamiento en sus domicilios durante el plazo estipulado.

Tras conocerse el primer contagio, el que estaba relacionado con un familiar, se puso en marcha el protocolo establecido en la institución. Es decir, el estudio de los contactos estrechos que permitió la detección de los otros dos positivos.

Como consecuencia de esta posible transmisión, fue necesario ampliar el abanico y realizar nuevas pruebas PCR a un mayor número de personas, más allá del círculo estrecho de Francisco Mora. Al fin y al cabo, los altos cargos en la institución han man-



Señalización por la pandemia en las instalaciones de la Politècnica. IRENE MARSILLA

tenido reuniones y contactos personal técnico de sus respectivos servicios en el Rectorado. Desde la Universitat Politècnica explicaron que todavía no se dispone de los resultados de la última oleada de PCR, por lo que se

desconoce si hay más personas contagiadas.

En caso de aumentar el número de posibles casos se ampliará el correspondiente protocolo y las medidas a tomar. Esta situación se produce apenas dos días

después del inicio del curso en las universidades, tras meses de intenso trabajo para que el retorno a la «nueva normalidad» pueda efectuarse sin contratiempos y con seguridad en las aulas.